

[概略]

テーマ：薔薇を愛でつつ茨木南部の魅力再発見
実施日時：2022年5月28日(土) 9:30-12:00
行程：阪急茨木市駅→溝咋神社→若園公園バラ園
全行程：徒歩 3.5 km
参加人数：18名(会員16名、ゲスト2名)



[詳細]

9:30

阪急茨木市駅に集合。簡単な注意と説明ののち、最初の目的地、溝咋神社を目指して出発です。空の色が目にしみるような快晴で、夏を思わせる気温でしたが、吹く風が優しく背中を押してくれました。

1. 溝咋神社

延喜式神名帳にも載っていて式内社という大変歴史のある神社です。日本書紀の『神武天皇の嫁探し』で知られ、こちらに祀られている五十鈴姫は初代天皇の神武天皇の皇后様です。そのような古代ロマンを秘めている神社です。こんな解説をされると、シーンを想像できてちょっと楽しかったです。地震で受けたダメージがありますが、厳かな雰囲気と親しみやすさのあるステキな場所でした。日本古来の宗教、神道にゲストの方がとても興味を示され、次々と質問が飛び出しました。しっかり受け答えされた担当の方にアップレ!!



長い参道と古い神社にびっくり。
大阪北部大震災の爪痕も氏子の力を借り立派に再建されてます

来日 1 か月のモン
ゴルからの留学生。
日本への興味で質問
が湧き出る湧き出
る！



留学生からの鋭い質問攻
めに、しどろもどろ??
タジタジ??
うまく答えられたか心
配??



いえいえ!!
しっかり、鮮やかに、上
手に、納得いくよう、答
えられてました。
さすがです!!



千年以上も昔から茨木の地に人々が営み、
式内社と言う格式高い神社に入って居るこ
と、すごい！

上辺だけでは対峙できないことを再認識す
ると共に、この活動を通して郷土史を知り
地元愛が芽生えたことに感謝！

長年茨木に住んでいるにも関わらず、訪ねた
ことのない神社でした。延喜式 10 社 13 座
が茨木に残っているなんて、茨木、すごい。
(『茨木の史跡』茨木市教育委員会編より)

2. 親水水路



皆さんと対面でおしゃべりしな
がら散策すると長さは感じない
ですね。

移動時間が長かったのが功を奏
して会員の皆さんにも色々質問
できました



親水水路の花もきれいに咲いてます！

ゲストの方も植物にとっても興味を示されていました。少し立ち止まって植物の説明ができると良かったかな・・・

3 若園公園バラ園

市の花である薔薇を存分に堪能できる公園です。約 200 近くの品種、約 2000 株の彩り鮮やかな薔薇たちが出迎えてくれました。疲れた身体を十分に癒してくれました。スロープがベビーカーや高齢者などにも優しい造りになっているのが嬉しい!! 小さな噴水がしつらえられていて、展望デッキではゆっくりと腰をおろして楽しみました。園については言うに及ばず、品種についてもとても丁寧な説明があり、ちょっとした薔薇博士になりました。



終わりを迎えたとはいえ、まだまだ美しいバラ園でした。

会員のお一人が誘って下さったアメリカ在住の方も合流して、国際交流も活発に。

記念撮影はみんな、勿論薔薇より美しく！

[終わりに]

今回のコースでは、外国の方にもご一緒頂き、交流が再開したことを実感しました。外国人ゲストからは、いろいろな質問を受け、現代日本の抱える様々な問題にも答えを用意しておくことが、国際交流にも必要だなとつくづく感じた一日でした。晴天に恵まれ気温も高かったのですが、一人の脱落者もなく目的地まで歩き切ることができ、良かったです。皆さんご無事で何よりでした。